

りんご畑



バスに乗って出発！



2グループに分かれて行きました😊



すでにりんごの実がついて、りんごが食べられる♡と思っていたこども達。葉っぱしかない…。と残念そう。でもお花を見つけ、これからどんどん大きくなって秋にりんごが実ると知って楽しみが増えました♪



さて、次は枝豆の苗を植えます。



これは枝豆の赤ちゃん。これから、土に穴をあけて、赤ちゃんのお部屋を作るんだよ。



へ～！ そうなんだ～！ 赤ちゃんのお部屋にまずはお水を入れるから、順番に手伝ってね😊は～い！！



順番に水をあげます。



大きくなってね！



おいしくなってね！



枝豆さん喜んでるね！



はやく大きくなってね！



明日、もう食べられるの？夏頃かな～😊



看板を立てて完成！



次は畑探検に出発！ここは、こども園津軽野のお友達が植えてる畑。大根、とうもろこし、スイカがあったね😊



この木はな～んだ？大根？悩む子がいっぱいの中、すぐにぶどう！と答えた子がいてびっくりしました😊



この小さなりんごの木は、こども園60周年記念で、先月、年長さんが植えてくれた記念樹です。品種は「みしまふじ」です。



うさぎ組も記念にハイ、チーズ📷



何がいるでしょうか？ 答えは…カエル🐸触ってみた感想を聞くと、「ヌルヌルしてて、雨の体みたいだった」とナイス表現で教えてくれました📷



うさぎ組、初りんご畑🍏 合言葉は「えだまめー！」パチリ📷

うさぎ組ではりんご畑では枝豆。園庭のプランターでも数種類の野菜を栽培する予定にしています。実っていると思っていたりんごがお花だったり、枝豆もまだ小さな赤ちゃん。いつも目にする果物や野菜にも赤ちゃんの頃があってお世話をしていくことで大きくなっていくことに気付きました。楽しみすぎて、明日大きくなってると聞いていた子も。これからも時々りんご畑に出かけて大事に育てていきたいと思っています😊